

さくら苑だより

2018年 夏号

満開のサクラの下で… お花見を満喫!

5月7日、8日の2二日間で農試公園にお花見に行ってきました。前週の天気予報が運よく外れ、お天気には恵まれましたが風が冷たくて防寒をしっかりしての出発となりました。今年の開花は例年よりも早かったため、まだ桜が咲いているか不安でしたが、奥の方へ向かって歩いていくと満開の桜を見ることができました。時折、強い風が吹くと桜の花びらが一斉に舞い、辺り一帯が桜吹雪! 地面もピンクの絨毯がひいてあると間違ふほどでした。入居者様も「こんなにたくさんの桜に囲まれて、来て良かったわ!」「遠山の金さんみたいだねえ」といった迷言も。今年もたくさんのご家族様に来ていただき入居者様も楽しくお花見ができたと思います。また、わざわざ公園まで足を運んで下さったご家族様、ご協力ありがとうございました。



みんなで野菜の苗植えをしました!



5月中旬にじゃがいも、6月上旬にトマトなどの野菜を植えました。両日ともに25℃前後と夏のような暖かさで外に出るには丁度良い気温でした。元気な利用者様には畑の奥の方に植えていただき、車椅子の方には手の届く前の方をお願いしました。これから夏になって中庭のお散歩をする機会も増えてきます。野菜達の成長を眺めながら秋の収穫を楽しみに待ちたいと思います。



聖心女学園高校の皆さんが ボランティア活動にきてくれました

ボランティア活動を通して施設での入居者様の生活や職員の仕事の内容を勉強しようと11名の学生さんが来苑されました。入居者様コミュニケーションではたくさんの笑いがおきて楽しい時間を過ごしていました。お昼には配膳を手伝っていただき、入居者様とお話をしながら一緒に食事をとりました。午後からはレクリエーション活動でうちわ作りの参加、最後は聖歌を披露してみなさんと握手をしてお別れしました。高齢者の施設に初めて来た学生さんもあり、とても勉強になったと感想を話していました。



《ユニットでのレクリエーションを紹介します!》

縁日コーナー♪



実習生さんにも手伝ってもらってヨーヨー釣りをしました!

手作りおやつ



職員と一緒にシャベットを作りました。

みんなでお習字



書道教室開催! 誰の字が一番うまいかな?

春のミニ運動会!



ストラックアウト! よく狙って!

オブジェ作り



瓶の中にお花を入れてシンビジウムを作りました。

子供達に囲まれて★



あづま幼稚園の園児たちによるダンス披露!

サックス演奏会

6月27日、5人編成による「チームサックス」の皆さんに素敵な演奏を披露していただきました。最初は大きな音にビックリされた方もいましたが、高音から低音まで音色の違うサックス演奏に皆さん聞き入っていました。懐メロを選曲していただいたので口ずさむ方もたくさんいましたね。「アンコール!」の声も聞かれ最後は「君といつまでも」で締めとなりました。



【編集後記】

7月10日 午前8時、13府県で126人が死亡し、西日本を中心とする大雨の被害で「激甚災害」に指定される方針です。地盤の緩みから今後も土砂災害が心配されます。被災によりお亡くなりになられた方々にお悔やみ申し上げますとともに一日も早い復興を願っております。

さくら苑夏祭りのご案内

日時: 8月4日(土)
時間: 11:00~15:00
場所: 正面駐車場

たくさんの方々のご参加お待ちしております。